

Food around the world

Nachdem wir uns im Unterricht verschiedene kulturelle, aber auch religiöse Feste angesehen haben, sollte auch ein eigenes Fest im Rahmen des Ethikunterrichts geplant werden. Die Schüler und Schülerinnen haben sich für ein Food-Festival mit dem Titel „Food around the world“ entschieden. Dabei hat jeder eine Speise mitgebracht, sodass wir am Ende ein vielseitiges Buffet zur Auswahl hatten: von griechischen Keksen über ukrainische Wareniki hin zu koreanischem Sushi war alles dabei. Insgesamt ein schönes Fest und lecker war es auch noch!

Frau Wuzik & Ethik 5abc

